



Superficie	177 m²
Référence	86189265
Prix	915 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)

Les Adrets de l'Estérel à 20 minutes des plages. Venez découvrir cette villa neuve a la vue dégagée, au calme et a proximité des commerces. Elle se compose d'un grand séjour et sa cuisine équipée ouverte donnant sur une terrasse et son jardin arboré. 3 chambres, une salle de bains et douche. Une buanderie et un double garage, le tout sur un terrain de 650 m2. A vendre dans votre agence LG Prestige Immobilier de Mandelieu-la-Napoule. Contactez Eric MARQUISE au +33761157350

For sale by LG Prestige Immobilier Mandelieu-la-Napoule – New Villa with Open Views in Les Adrets de l'Estérel Located just 20 minutes from the beaches, this brand-new villa offers open views, absolute calm, and close proximity to local shops. It features a spacious living room with an open-plan fully equipped kitchen, opening onto a terrace and a beautifully landscaped garden. The property includes three bedrooms, a bathroom with both tub and shower, a laundry room, and a double garage, all set on a private plot of land. Contactez Eric MARQUISE au +33761157350

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

